
BLA BLA BAR
Treffen für inklusive Arbeitsweisen

FFT Düsseldorf Konrad-Adenauer-Platz 1



mehr Informationen gibt es auf der Website: fft-duesseldorf.de

Was?
Das Theater FFT und die Theater-Gruppe Meine Damen und Herren laden ein:

Einmal im Monat möchten wir uns im Theater FFT treffen.

Bei unserem Treffen möchten wir miteinander sprechen und gemeinsam  
nachdenken:

Wir möchten über Kunst nachdenken.

Wie wird Kunst gemacht?

Wo gibt es Hindernisse beim Kunst-Machen?

Welche Menschen sind vom Kunst-Machen ausgeschlossen?

Wie können viele unterschiedliche Leute gut gemeinsam Kunst machen?

Bei jedem Treffen stellen sich Gruppen vor, in denen Menschen mit und ohne 
Behinderung gemeinsam arbeiten. 

Zu dem Treffen können unterschiedliche Menschen kommen:

Menschen, die selber Künstlerinnen oder Künstler sind.

Menschen, die sich für Kunst interessieren.  
 
Also die zum Beispiel gerne Theaterstücke anschauen, Konzerte besuchen oder 
Ausstellungen mit Bildern anschauen. 

Wir laden unterschiedliche Menschen zu dem Treffen ein:

Menschen mit Behinderung.

Menschen mit chronischen Erkrankungen.

Taube Menschen.

Und Menschen, die Menschen mit Behinderung unterstützen.

Nach dem Treffen geht es mit dem Bar-Abend im FFT weiter.

Dann gibt es Getränke an der Bar.

Man kann plaudern.

Man kann entspannen. 

Oder neue Leute kennen lernen, wenn man möchte.

Wann? 
Di 6.2. 17 - 18 Uhr 
mit I can be your translator und POUR Ensemble 

Di 5.3. 17 - 18 Uhr 
mit Kunsthaus käthe K und Studio 111

Di 9.4. 17 - 18 Uhr 
mit  PIKSL Labor, Kunsthaus KAT 18 und NEXT GENERATION!

Das FFT wird gefördert durch die Landeshauptstadt 
Düsseldorf und das Ministerium für Kultur und Wis-
senschaft des Landes Nordrhein-Westfalen.
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Wo?


